Maya Ritter

An: VRMGD e. V. - Vorstand

Antrag zur Mitgliederversammlung am 06.11.2021

Sehr geehrter Vorstand,

hiermit beantrage ich, dass jedes Team/Einzel/Paar zur ersten Qualifikation des Turnieres im Trab einreiten müssen/muss.

Begründung: In jeder Reitsportart (Voltigieren, Dressur, Springen, Vielseitigkeit, Distanzreiten,...) ist es Vorgabe, dass es vor Beginn des Wettkampfs einen Vet-Check in Form eines Vortraben und einer Tierarztkontrolle gibt.

Bei uns ist so ein Zeitaufwand noch nicht realisierbar.

Aber: Im Regelwerk steht, dass an jedem Abreiteplatz ein Hauptschiedsrichter zur Überwachung bereitsteht. Das auch dies nicht realisierbar ist, haben wir in den letzten Jahren feststellen müssen.

Damit die Hauptschiedsrichter aber eine Möglichkeit haben, zu überprüfen, dass alle Pferde zu Beginn des Wettkampfes ohne Lahmheiten antreten, sollten alle teilnehmenden Reiter das erste Betreten der Arena im Trab vollführen.

So ist ohne weiteren Zeit- und Mehraufwand diese Überprüfung möglich.

Mit freundlichen Grüßen

Maya Ritter